

**Carta de Francisco Romero a Francisco Ayala (03/10/1954)**

MARTINEZ, 3 oct. 1954

Querido amigo D. Francisco Ayala:

Recibí, de conformidad, el envío concerniente a mi Introd. a la *Crítica de la raz. pura*. Al revisar luego el duplicado veo que hay algunos pequeños errores de copia. Acaso se los vaya indicando a Carpio, pero en todo caso debo corregir pruebas cuando las haya: me parece preferible una pequeña demora a que salgan errores. Cuando aparezca en *La Torre* mi trabajo sobre las alianzas de la filos., le ruego me mande un par de ejes.

Seguimos en casa con la mala racha. Yo volví a estar enfermo, pero de poca monta; mi suegra nos dió un gran susto hace pocos días: hubo que internarla a toda prisa y nos tiene muy preocupados. Cancelé un viaje q. debía hacer a Córdoba (para conferencias y cierto agasajo que me desean hacer), pero el médico me ha tranquilizado un poco, de modo que iré por tres días, pues no me atrevo a más.

Nada nuevo fuera de esto. Saludos de los míos para usted y familia; muy especiales recuerdos de mi mujer para la suya. Afectos para los amigos de ahí. Le encarezco decir a Frond. y Carpio que no tuve tranquilidad estos días para escribirles.

Un abrazo de su amigo

Mi librito (Columba) sobre antropología filos. actual saldrá pronto; irá en cuanto aparezca.

---

**REMITENTE:** Romero, Francisco

**DESTINATARIO:** Ayala, Francisco

**DESTINO:** S.I.

**ORIGEN:** Eduardo Costa 2660. Martínez, Buenos Aires

**FICHA DESCRIPTIVA:** [Carta mecanografiada]